



## 令和5年度愛媛県高等学校新人大会



### ハイライト:

- 県新人大会
- 秋のつしま商工まつり
- シュークリーム創作
- 高文祭
- 人権・同和教育講演会

県新人大会が行われました。相撲部は惜しくも団体連続優勝は逃しましたが、上原君が全国大会出場。本校の部活動に所属している古川君や松浦君も今やチームにとって欠かせない存在です。

相撲 個人 上原煌貴 3位(全国大会出場)

剣道 団体 ベスト8 古川飛成 副将

柔道 団体 準優勝 松浦悠青

## 秋のつしま商工まつり -10月22日-

10月22日 津島プレーランドにて秋のつしま商工まつりが開催されました。大人気チアリーダー一部が華を飾り、3年生有志が昔懐かしフィギュアの販売、ミカンジュースの販売などのお手伝いをしました。そして、お決まり相撲部員2名が早食い競争に出場しました。六宝保存会による椀子煮つけそうめんの早食い競争です。人間離れした豪快な食べっぷりで松井君が見事2位、景品としてじゃこ天をたくさんいただきました。



## ウリ先生にシュークリーム作りを習おう -12月4日-

ドイツ出身のウリ先生が来校されてシュークリーム作りに挑戦です。生地作り方が難しく、ふっくら焼き上げるのにプロのアドバイスをたくさん教えていただきました。特に焼いている途中で焼け具合を見ようとオーブンを開けると生地は膨らまないそうです。焼け具合が心配でしたが、小さいサイズのシュークリームがたくさんできました。今年のクリスマスの楽しみが1つ増えました。



篠相撲 -10月21日-

毎年御檜地区で行われている恒例の篠相撲大会。地域の皆さん、現役、OB、勢ぞろいで盛大に行われました。残念ながら、今回が最後の大会です。万感の思いで伝統の重みを感じるひと時でした。



高文祭 -11月19日-

第37回 高等学校総合文化祭が行われました。残念ながら土曜日が暴風のため中止に、日曜日だけの開催となりました。かるた部の林さん、強豪を破る大健闘！美術部の田中さん見事な作品「夕暮れ」です。



人権・同和教育講演会 -11月10日-

幸田裕司さんが来校され、「心のビタミン」～今を生き抜くあなたへ～ の題目で講演をいただきました。相手に気持ちが伝わるとスッキリする、人とつながることの大切さを説かれ、チャレンジすること、話すこと、笑うことの3つを大切にすることが大切だと言われました。SNSに依存しない生活をしっかり確立したいものです。



11月12日 予土線FunFun祭りが開催されました。宇和島駅構内にてチアリーダー部と吹奏楽部がコラボでの演技演奏を披露しました。家族連れの方や鉄道ファンの方、大勢の皆さんに喜んでいただきました。



11月22日 宇和特別支援学校にてお相撲集会が開催され、相撲部3名が参加しました。児童との取り組みでは集団で組まれます、さすがの日本一力士達もタジタジ、寄り切られる場面もありました。ほっこりした幸せを感じた時間でした。



津高においてよ！ -中学生へのメッセージ！-



津島分校の良いところは、生徒一人一人に対して、先生方がしっかりと関わって指導してくれるところです。僕はそのおかげで苦手な科目でもよい成績がとれるようになりました。また、この学校は生徒全員にそれぞれ活躍できる場所があり、今まであまり話したことがない友達でも、一緒に頑張ることで友情が深められるところが素晴らしいと思います。毎日希望をもって学校生活を送ることが出来るので、ぜひ津島分校に来ませんか？

1年 清水 悠希 (津島中学校出身)